
Kursus Online Gratis Membuat Website

Persepsi dan Pengalaman Akademik Dosen Keolahragaan Mengimplementasikan E-Learning pada Masa Pandemi Covid-19

Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif

Cara Mudah Mendesain Web untuk Pemula

Internet untuk Pemula

Rahasia SUKSES Belajar Bahasa Inggris dengan Mudah Tanpa Melalui GRAMMAR yang Membosankan !!

Panduan Blogging

alam Era Teknologi Informasi dan Komunikasi

Cara Instan Membuat Website

10 Menit Jago Buat Website

Cara mudah menghasilkan website terbaik untuk usaha online

Discovering Computers (ed. 3)

Dijamin Langsung Bisa

Buku Belajar WordPress Dari Dasar Hingga Mahir

Mahir WordPress 4 Plus

Cara Praktis Membangun Website Gratis

Paling Mudah Membuat Website Profesional dengan Joomla

Jago Membuat Website dan SEO

Panduan Lengkap dan Cepat Menguasai Instalasi dan Penggunaan Wordpress

Buku Inovasi Media Belajar Saat Pandemi - Edisi 4

9 Langkah Praktis Membuat Website Gratis

Langkah Awal Memulai Bisnis Online

Menerapkan Strategi "Kampung" dalam bisnis Online: belajar dari Pengalaman

Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif

Media dan Teknologi Pembelajaran Edisi Kedua

Panen Duit dari Jual Beli Link

Membongkar Fenomena: Bisnis Internet

Pengembangan Perkotaan d

Creative Web Design

Website Canggih dan Praktis dengan Blogspot

Panduan Cepat dan Mudah Belajar Internet Marketing

Panduan Praktis Membuat Aplikasi ANDROID Dengan Android Studio (Kotlin)

Mudah dan Cepat Membuat Program Skripsi dan Tugas Akhir dengan Android

Rahasia Membuat Website Dan Seo Paling Mudah Dengan Rvsitebuilder Pro

Step by step belajar dengan google : learning management system (LMS)

Website Gratis dan Praktis, Hasil Fantastis

Cara Mudah dan Lengkap Membuat Website .COM Anda Sendiri

MOOC: Platform Pembelajaran Daring di Abad 21

Teknologi Open Source

RIVAS GRANT

Persepsi dan Pengalaman Akademik Dosen Keolahragaan Mengimplementasikan E-Learning pada Masa Pandemi Covid-19 Elex Media Komputindo

Di era informasi seperti saat ini, internet sudah menjadi kebutuhan pokok. Berbagai informasi yang dibutuhkan bisa Anda dapatkan secara mudah dan cepat. Tentunya, Anda perlu menguasai dasar-dasar menggunakan internet. Buku Internet untuk Pemula ditujukan bagi Anda yang ingin mulai mengenal dunia internet. Buku ini berisi tutorial keterampilan dasar yang perlu Anda miliki. Juga membahas bagaimana memanfaatkan internet untuk memudahkan hidup di berbagai bidang. Pembahasan dalam buku mencakup: * Mencari informasi di internet dengan cepat * Mempelajari berbagai hal di internet * Menggunakan email untuk komunikasi * Menggunakan peta online * Download gratis di internet * Menggunakan aplikasi online untuk produktivitas * Mengakses TV luar negeri melalui internet * Menggunakan facebook dan twitter * Mencari lowongan kerja di internet

Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif Elex Media Komputindo Website sudah bisa dipisahkan dari gerak dan laju bisnis. Apa pun bisnisnya, memiliki sebuah website adalah keharusan. Bagi sebagian orang, membuat website sendiri bukanlah pilihan, karena memang hal tersebut tidaklah mudah. Namun, bagaimana jika ada cara instan dalam membuat website sendiri? Dalam 15 menit, Anda sudah dapat membangun website dengan tampilan profesional. Cara Instan Membuat Website memberikan panduan langkah demi langkah untuk membuat website ala pro melalui jalur instan, jalur cepat-lintas teknik yang dapat digunakan oleh siapa saja untuk membuat website. Siapa pun Anda, apa pun bisnis Anda, sekarang Anda bisa membuat website sendiri, layaknya seorang profesional.

Cara Mudah Mendesain Web untuk Pemula PT Lauwba Techno Indonesia

Buku ini diterbitkan untuk membantu mahasiswa dalam menyusun skripsi. Juga berguna untuk dosen dalam pembimbingan skripsi. Berbeda dari buku metode penelitian atau pedoman penulisan skripsi yang ada, penulisan buku ini menggunakan pendekatan proses dan chapter by chapter. Kedua pendekatan itu dipilih, karena diperkirakan dapat membantu mahasiswa menerapkan pengetahuan tentang metodologi penelitian ke dalam penyusunan bab-bab skripsi. Ada empat jenis metode penelitian yang dibahas dalam buku ini, tiga diantaranya pendekatan kuantitatif (korelasional, eksperimen, dan survey) dan satu pendekatan kualitatif (grounded theory).

Internet untuk Pemula MO.RI Publisher

Buku Ajar mata kuliah ini sangat diperlukan bagi perkuliahan Teknologi Open Source di Perguruan Tinggi. Apalagi mata kuliah ini merupakan salah satu mata kuliah konsentrasi di Program Studi Sistem Informasi UMSU, maka penulis merasa mempunyai tanggung jawab yang cukup besar dalam menanamkan dan memupuk nilai serta merupakan dasar yang esensial.

Rahasia SUKSES Belajar Bahasa Inggris dengan Mudah Tanpa Melalui GRAMMAR yang Membosankan !! Elex Media Komputindo

Trafik adalah salah satu kunci sukses dalam bisnis di internet. Semakin besar angka trafik website

Anda, akan semakin banyak calon pembeli produk/jasa Anda. Oleh karena itu, website Anda perlu punya banyak trafik. Lantas, bagaimana cara mendatangkan trafik web? Bagaimana cara meningkatkan jumlah pengunjung web? Buku ini akan memandu Anda. Ada 101 cara inspiratif yang bisa dipakai untuk meningkatkan trafik website. Dijamin Anda tidak akan kekecewaan ide lagi. Pembahasan dalam buku ini meliputi: ? Panduan SEO (Search Engine Optimization), untuk menjadikan website Anda mendapatkan peringkat yang tinggi di pencarian Google. Kita akan memanfaatkan mesin pencari sebagai sumber trafik. ? Panduan mendatangkan trafik dari media sosial populer, seperti Instagram, Facebook, Twitter, dan YouTube. ? Berbagai cara-cara inspiratif mendatangkan trafik pakai situs-situs populer di internet. ? Panduan beriklan di Instagram, Facebook, dan Twitter. Tersedia bonus video tutorial Instagram Ads, Facebook Ads, dan Twitter Ads yang bisa Anda download dari buku ini. ? Berbagai tools yang akan mendukung Anda melakukan SEO, social media marketing, promosi, dan beriklan di internet. Buku ini membahas berbagai tools, seperti Canva, Adobe Spark, Buffer, Hootsuite, Google Analytics, Google Keyword Planner, Google Trends, Instagram Insight, dan banyak lagi. Jika saat ini Anda bingung dan ingin meningkatkan trafik web, maka mari baca buku ini. Buku ini layak dibaca oleh semua pemilik bisnis dan pemilik website yang ingin bisnisnya mendapatkan banyak trafik. Yuk, segera pelajari buku ini. Dapatkan juga tip dan tutorial digital marketing lainnya di website saya, www.JefferlyHelian.com.

Panduan Blogging Cara mudah menghasilkan website terbaik untuk usaha online

Web kreatif adalah teknologi dan style desain terbaru yang banyak digunakan oleh para designer web untuk meningkatkan penjualan di mana layout dan desain keseluruhan website bermain dengan section yang dibuat sedemikian rupa untuk fokus pada konten. Banyak perusahaan terkemuka yang mulai beralih dari Box Style ke Creative Style, antara lain Microsoft, Apple, SiteOrigin, Paypal, dan masih banyak lagi. Produk-produk andalan Google seperti Google Drive, Google Apps, dan lain sebagainya juga menggunakan style desain website kreatif agar pengunjung website fokus pada konten sehingga berdampak pada peningkatan penjualan. Bagi Anda pemilik bisnis online, buku ini akan membantu membuat brand website tampil modern dan meningkatkan penjualan. Sementara itu, bagi desainer web profesional buku ini akan membantu meraup keuntungan jutaan dalam waktu sekejap. Dikemas dengan bahasa sederhana, buku ini memberikan panduan langkah demi langkah untuk membuat desain web kreatif section demi section hingga pada akhirnya Anda akan mengerti dan dapat mengembangkannya menjadi lebih kreatif lagi. Selamat mendesain web!

alam Era Teknologi Informasi dan Komunikasi Penerbit Salemba

WordPress terus berevolusi, sekarang ini sudah memasuki versi 4. Di mana tim developer dari WordPress semakin fokus dalam manajemen konten yang dapat memudahkan pengguna dalam melakukan publikasi hingga desain website. Bagi Anda yang ingin belajar WordPress, Anda dapat memulainya dari versi 4 ini. Dan buat Anda yang sudah mahir, banyak referensi dalam buku yang dapat digunakan untuk memperkaya ilmu Anda. Buku ini menyuguhkan pembahasan menyeluruh tentang WordPress 4, di mana Anda dapat membuat website untuk kebutuhan Bisnis Formal hingga Toko Online. Pembahasan disusun secara sederhana dan aplikatif, sehingga cocok bagi mereka yang

baru belajar tentang WordPress. Namun, tetap diperkaya dengan bermacam trik yang dapat dijadikan referensi bagi mereka yang sudah mahir. Membangun dan mendesain website akan makin mengasyikan, solusi hemat dan cepat bagi para Web Master membangun website profesional menggunakan WordPress 4.

Cara Instan Membuat Website Penerbit Mediakom

Buku dengan judul Mudah dan Cepat Membuat Program Skripsi dan Tugas Akhir dengan Android ini merupakan buku serial lanjutan Koleksi Program Tugas Akhir dan Skripsi dengan Android yang banyak dibeli oleh pembaca. Penulis akhirnya memenuhi permintaan pembaca untuk membuat buku yang langsung fokus pada satu project. Namun, apabila Anda ikuti buku ini, dapat juga Anda pakai untuk membuat program atau Tugas Akhir untuk Mahasiswa jurusan Komputer atau Informatika, dengan materi yang saling berhubungan. Pada buku ini, Anda dapat membuat program Skripsi Android dengan menggunakan database MySQL dan pada buku ini juga mencakup hubungan program Android dengan program server PHP.

10 Menit Jago Buat Website Satelitweb

WordPress merupakan Content Management System yang dapat kita pergunakan untuk membangun website dengan mudah. Dengan menggunakan WordPress, saat ini kita tidak lagi harus mempelajari web programming untuk membuat sebuah website, hanya perlu "klik, klik, klik" dalam beberapa jam saja website yang kita butuhkan sudah bisa dipublikasikan. Buku ini menyajikan materi pembelajaran lengkap belajar membuat website dengan wordpress dari mulai fundamental hingga studi kasus. Buku ini akan menjadi buku pembelajaran yang akan mengakomodasi teman-teman untuk bisa mahir membuat website jenis apapun dengan menggunakan WordPress. Buku ini terdiri atas 20 bab materi yang disusun secara sistematis untuk memudahkan proses belajar. Materi yang diajarkan termasuk materi pengenalan WordPress, pemasangan, pengaturan, pembelajaran dasar, materi lanjutan, dan praktek studi kasus seperti membuat blog pribadi, web portofolio, landing page, toko online, dan kursus online. Buku ini cocok dibaca oleh semua kalangan. Karena saat ini membuat website sudah menjadi kemampuan yang wajib dimiliki semua orang untuk dapat sukses di era digital.

Cara mudah menghasilkan website terbaik untuk usaha online Prenada Media

""- Apakah toko online Anda sudah siap bersaing dengan ribuan pesaing di luar sana? - Apakah Anda ingin segera merasakan nikmatnya mendapatkan banjir order di toko online Anda? - Apakah Anda sudah sangat ingin menjadikan produk-produk Anda laris manis dan laku 0 Siapa pun dan di mana pun Anda, asal terkoneksi ke Internet, maka toko online Anda bisa meraih sukses. Temukan jawabannya di buku ini. Berikut yang Anda dapat dari buku ke-15 dari Jefferly ini. - Anda bisa menjadikan Google (mesin pencari terbesar di dunia) sebagai salesman gratis dari produk Anda. - Anda bisa menulis penawaran produk dan iklan dengan gaya otak kanan yang jarang dibahas di luar sana. Dahsyat dengan otak kanan dan kreativitas!! - Anda bisa dengan mudah beriklan di situs periklanan populer Indonesia, seperti PPCIndo.com dan AdSenseCamp.com. - Cara dahsyat dan jitu untuk mempromosikan toko online melalui Facebook dan Twitter.""

Discovering Computers (ed. 3) Penerbit Lakeisha

"Bagaimana Cara membangun penghasilan luar biasa dari internet. Cara melakukan riset pasar yang efektif dan ampuh untuk memenangkan persaingan bisnis di internet. Membangun website

pencetak uang yang bisa dibuat oleh siapa saja, bahkan oleh anak SMP gaktek sekalipun. Menulis kalimat penawaran produk yang membuat calon pembeli berkata "ya, saya mau membeli produk Anda". Cara mendatangkan banyak pembeli ke situs website Anda sehingga profit Anda bisa bertambah. Cara membuat dan memanfaatkan blog sederhana di internet untuk menjadi sumber penghasilan tambahan bisnis online Anda. Semua jawaban atas pertanyaan di atas bisa dengan mudah Anda temukan dalam buku ini. Buku ini berbeda dari buku bisnis online lainnya, apalagi karena dibuat oleh seorang remaja yang usianya kurang dari 16 tahun! Penasaran seperti apa belajar bisnis internet dari seorang penulis dan internet marketer yang usianya masih sangat muda? Jika Anda sedang mencari ide bisnis yang luar biasa atau mendambakan penghasilan dari internet, maka buku ini adalah jawabannya. Pastikan Anda mengalami "percepatan rezeki" dari internet setelah membaca buku ini."

Dijamin Langsung Bisa Yayasan Kita Menulis

Urusan membuat website zaman sekarang ini semudah membalikkan telapak tangan. Banyak sekali teknologi CMS, Tool, atau Platform yang bisa menjembatani pembuatan website. Salah satunya adalah tool online RVSiteBuilder Pro. Buku ini membahas langkah demi langkah membuat website menggunakan RVSiteBuilder Pro dan bagaimana menerapkan SEO ke dalam website yang dihasilkan dengan RVSiteBuilder Pro tersebut, sehingga website dapat menduduki hasil pencarian terbaik di Google. RVSiteBuilder Pro adalah sebuah tool untuk membangun website yang sudah bundle di dalam hosting cPanel, tidak perlu instalasi dan Anda akan terkejut betapa mudahnya membuat website dengan tampilan profesional dengan RVSiteBuilder Pro. Pembahasan diuraikan dengan bahasa sederhana yang mudah diaplikasikan ke dalam keseharian. Dengan pembahasan yang padat, buku ini akan memandu pembacanya mulai dari: • Langkah demi langkah membangun website profesional dengan RVSiteBuilder. • Langkah demi langkah melakukan optimalisasi website yang dibuat dengan RVSiteBuilder. • Pembahasan penggunaan SSL untuk branding dan keamanan. • dan banyak lagi.

Buku Belajar WordPress Dari Dasar Hingga Mahir Elex Media Komputindo

Desain web yang unik dan menarik akan membuat para pengunjung betah melihat website kita. Untuk mewujudkan hal tersebut, Anda bisa saja menggunakan template desain gratis yang tersedia banyak di internet. Namun, hal ini akan terasa menjadi tidak unik lagi karena akan ada banyak orang yang menggunakan template serupa. Dan tentunya, bisa saja template yang Anda gunakan tidak sesuai dengan keinginan Anda. Lalu, bagaimana caranya untuk mengatasi hal ini? Mulai sekarang, Anda bisa membuat desain web sendiri dengan mengikuti langkah demi langkah yang ada di buku ini. Anda akan dituntun mulai dari membuat pola desain sebuah website, memecahnya menjadi kode-kode HTML dan CSS, sampai memublikasikannya ke hosting gratisan. Untuk memudahkan belajar, buku ini juga disertai CD yang berisi software pembuat desain website, serta puluhan template website yang bisa dimodifikasi sesuai tema website Anda. -MediaKita-

Mahir WordPress 4 Plus umsu press

Cara mudah menghasilkan website terbaik untuk usaha online Elex Media Komputindo

Cara Praktis Membangun Website Gratis Penerbit Andi

Percaya atau tidak, masih banyak pelaku usaha yang masih belum memanfaatkan internet untuk mengembangkan usaha, penyebabnya adalah ketidaktahuan dari mana harus memulai dan apa saja

yang harus dilakukan untuk menghasilkan sebuah website profesional untuk kebutuhan usaha. Buku ini lahir dari pengalaman mengembangkan jasa pembuatan website dan training yang digeluti oleh penulis, di mana banyak pertanyaan-pertanyaan ketika akan memulai usaha online di internet dan ketika akan membuat website. Pertanyaan-pertanyaan tersebut kemudian dirangkum sedemikian rupa menjadi panduan langkah demi langkah yang berisikan tips dan trik profesional bagaimana membuat website profesional untuk kebutuhan usaha di dunia maya. Pembahasan di dalam buku ini mencakup: □ Pengertian Domain dan Hosting serta bagaimana cara membelinya □ Jenis dan fungsi website □ Cara menyusun konten website yang baik □ Cara membuat desain grafis untuk kebutuhan website □ dan masih banyak lagi

Paling Mudah Membuat Website Profesional dengan Joomla Elex Media Komputindo

Buku “Menerapkan Strategi “Kampung” dalam bisnis Online: belajar dari Pengalaman” ini berisi tentang strategi-strategi dalam berbisnis Online berdasarkan hasil pemikiran dan pengalaman langsung penulis buku ini. Dengan tersusunnya buku ini, diharapkan bisa bermanfaat dan menginspirasi bagi siapapun yang membutuhkannya agar bisa dipelajari, dikaji dan digunakan sebagai bahan bacaan. Dan tak lupa, penulis menyadari kemampuan dan keterbatasan, mohon ma’af dan mohon bimbingan kepada semua pihak untuk pelajaran di masa yang akan datang.

Jago Membuat Website dan SEO Elex Media Komputindo

Kewirausahaan merupakan kemampuan dalam menciptakan nilai tambah melalui proses pengelolaan sumber daya secara kreatif dan inovatif. Kreativitas merupakan kemampuan mengembangkan ide dan cara baru dalam memecahkan masalah dan menemukan sebuah peluang.

Buku ini membahas : Bab 1 Dasar-Dasar Kewirausahaan Bab 2 Karakteristik Kewirausahaan Bab 3 Motivasi Berwirausaha Bab 4 Kepemimpinan dalam Wirausaha: Sebuah Tinjauan Literatur Bab 5 Menciptakan dan Memulai Usaha Bab 6 Memulai Perusahaan Rintisan (STARTUP) Bab 7 Strategi Pemasaran dalam Kewirausahaan Bab 8 Kewirausahaan di Era Revolusi Industri 4.0 Bab 9 Jenis-Jenis Bisnis Online Bab 10 Memulai Bisnis Online Bab 11 Strategi Pemasaran pada Bisnis Online Bab 12 Bisnis Online Di Era Revolusi Industri 4.0

Panduan Lengkap dan Cepat Menguasai Instalasi dan Penggunaan Wordpress Elex Media Komputindo

Setelah sukses dengan ke-4 buku sebelumnya, kali ini Ricky Rachmanto seorang pemuda 20 tahun bergelar PkO ini kembali menyajikan suatu 'kitab' berseri website yang sangat memikat hati yang berjudul 9 Langkah Praktis Membuat Website Gratis. Sangat cocok untuk Anda, kalangan umum, pelajar, dan mahasiswa yang baru saja mengawali proses belajar membuat website. Hanya satu-satunya, buku ini membongkar tuntas misteri tentang membuat website gratis. Seperti: • Membuat

website tanpa harus mengerti web programming. • Trik mengetahui membuat website hanya 1 menit. • Cara asik membuat website menjadi lebih menarik • Dilengkapi ragam tutorial penunjang akselerasi website. • Dan masih banyak lagi yang bisa Anda dapatkan dari buku ini. Jika kitab ini betul-betul langka bagi pembaca seperti Anda yang membutuhkan referensi belajar membuat website maka pastikan buku ini berada di tangan yang tepat seperti Anda. Beli dan praktikkan sekarang juga! Saya tunggu Anda di member area.

Buku Inovasi Media Belajar Saat Pandemi - Edisi 4 Elex Media Komputindo

Buku ini mendeskripsikan tentang persepsi dan pengalaman akademik dosen keolahragaan dalam mengemban tugasnya mengajar berbagai disiplin ilmu keolahragaan pada masa pandemi. Materi kuliah yang diajarkan terdiri dari berbagai macam jenis baik teori dan praktik pada jenjang sarjana di FKOR UNS. Seperti kita ketahui bahwa pembelajaran di bidang keolahragaan banyak bernuansa praktik di lapangan. Namun dengan adanya pandemi Covid-19 para dosen ditantang untuk menyelenggarakan pembelajarannya melalui e-learning. Buku ini mengupas tentang bagaimana pengalaman suka duka dosen dan persepsinya dalam mengawal pembelajaran melalui e-learning.

9 Langkah Praktis Membuat Website Gratis Penerbit Mitra Grup

Lahirnya buku ini didorong oleh begitu langkanya buku rujukan utama atau referensi penting yang berkenaan dengan kajian media dan teknologi pembelajaran. Kebanyakan buku yang beredar merupakan buku terjemahan atau referensi lama yang tidak memperhatikan perkembangan kajian teknologi pembelajaran dari masa ke masa. Padahal, dinamika kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi (saintek) begitu cepat dan arus globalisasi informasi dan komunikasi sangat deras, sehingga mengharuskan untuk memperbarui (merevisi) konten buku rujukan tersebut. Edisi kedua ini menyajikan beberapa penambahan materi yang telah disesuaikan dengan kebutuhan mahasiswa, serta mengikuti perkembangan kajian teknologi pembelajaran terkini. Pada bab tujuh hingga sembilan, disajikan materi terkait belajar melalui media audio dan media video; serta dilanjutkan dengan pembahasan blended learning, yakni pemaduan pembelajaran tatap muka dan pembelajaran daring (online). Materi ini sangat penting untuk dipahami para mahasiswa yang kini dituntut melaksanakan pembelajaran jarak jauh (daring). Karenanya, pembahasan materi pembelajaran jarak jauh berbasis teknologi informasi dan komunikasi (TIK) di bab terakhir saling berkaitan dan menjadi amat relevan dengan tuntutan pembelajaran di masa kini. Buku teks pengantar ini sejatinya merupakan rujukan utama untuk para mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan di perguruan tinggi agama, dan tentunya juga patut dijadikan rujukan pembelajaran bagi mahasiswa pada perguruan tinggi umum lainnya untuk memperoleh pemahaman komprehensif tentang pengembangan media dan teknologi Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup